



1がつ えんだより



令和7年1月発行
第四吉備保育園
(086)293-1717

新年あけましておめでとうございます。

気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。今年もたくさんの出会いや発見、感動が子どもたちを待っています。子どもたちの成長を見守りながら、1日1日を大切に過ごしてまいりたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

〈1月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
元日 (休園)	年始の休み (休園)	年始の休み (休園)									成人の日 (休園)	お楽しみ会		
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金
移動図書館				（2歳児・4歳児） （3歳児文庫）	（3歳児未計上計） （3歳児未計上計）							交通安全教室	消防避難訓練	



お知らせ

○園舎前駐車場は終日0歳児専用です。遅れて登園する場合や早く迎えに来る場合もP4に停めてください。

○誤食やアレルギーにつながりかねないため、園内に朝食などの食べ物を持ち込まないようお願いします。

○インフルエンザ流行時期になります。体調に気をつけて年末年始をお過ごしください。

○1/21(水)に、5歳児対象でトワイライトエクスプレス瑞風のお出迎えに行きます。詳細は、後日お伝えします。

クラスだより

〈たいよう組〉

先月は発表会を通して成長した姿を見ていたらしくことが出来たのではと思います。練習を含め、発表会をやりきったことはみんなの自信になったと思います。

今月は、最後の行事である卒園式に向けて少しずつ歌や式中の動きの練習をしていこうと思います。また、朝の会などで発表したり、自分の意見を言ったりする場を設け、人前で話す機会を作っていくうと思います。

〈にじ組〉

新しい年が始まりました。発表会で、歌や合奏を披露したり、役になりきって演じたりと、友達と一緒に一つの物を作り上げる経験ができたことは子ども達にとって大きな成長となりました。

今月は、寒さに負けず、マラソンや縄跳び、長縄をしたり、お正月遊びを楽しんだりしていきたいです。

生活面では、年長児になるにあたって、身の回りの整理整頓や食事中のマナーなど、生活習慣を少しずつ身に付けられるようにしていきたいです。

〈そら組〉

発表会では、緊張した面持ちでしたが立派に発表することができ、自信に繋がったと思います。そら組での生活も残りあと3か月、自分でやりたい気持ちを見守りながら生活習慣が身に付けられるよう援助していきたいと思います。

今月は、お正月遊びを取り入れ、かるた、凧あげなどをみようと思います。また、寒さに負けずにマラソンをしたり、友達と一緒にルールのある遊びをしたりして体を動かしていきたいです。

〈つき組〉

新たな年が始まりました。発表会では恥ずかしがりながらも楽しんで参加できていたのではないかと思います。様々な行事を終え、ほっと一息したいところですが進級に向けて、沢山の事に挑戦しています。家庭と力を合わせて色々なことが出来るよう、ご協力の方をよろしくお願いします。

また、遊びの方も全力で取り組んでいます。少しずつ、じゃんけんや、椅子取りゲームなどのルールがあり、勝敗の決まる遊びをしていこうと思います。

〈ほし組〉

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

12月の発表会では、いつもと違う雰囲気に驚いて涙を流してしまうこともありましたが、頑張ってすることが出来ました！発表会を通してお子様の成長を感じることができ、私たちも嬉しく思います。

今月も寒いとは思いますが、戸外遊びを取り入れてのびのびと体を動かせるように運動遊びをたくさんしたいなと思います。

〈ゆき組〉

本格的に肌寒い季節になってきましたが、お外遊びが大好きなゆき組さん。寒さに負けず、たくさん体を動かして遊んでいます。今では「お外に行くよ」と声を掛けると、自分の靴を持って来てくれるようになりました。お友達への関心も日に日に大きくなっているので、その姿を大切にしながら一緒に遊んだり、見守ったりして過ごしていきたいと思います。

